

Editorial

por la Dra. Flor María Ávila Hernández de Pulitano

El día miércoles 16 de abril de 2008 tuvimos el honor y el gran gusto de celebrar el 15º Aniversario de Frónesis, fecha propicia para rendir homenaje y tributo a quienes, desde sus diferentes posiciones y actividades, contribuyen con su loable trabajo a hacer de la Revista una realidad.

En el evento, realizado en la Sala de Conferencias Dr. Hugo Montenegro de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de LUZ, destacaron la participación en el *presidium* de las siguientes personalidades del mundo académico: Dra. Marlene Primera, Directora de la Oficina de Relaciones Interinstitucionales de LUZ, el Dr. Andrés Quijada Ruiz, Decano de la Facultad, la Dra. Laura García Leal, actual directora del Instituto de Filosofía del Derecho, el Dr. José Manuel Delgado Ocando, Profesor emérito y fundador del Instituto de Filosofía y mi persona.

Asimismo, se contó con la presencia de distinguidos profesores, entre ellos los miembros fundadores del Centro de Investigaciones Jurídicas hoy Instituto de Filosofía del Derecho, Dres. Alberto Serrano Pirela y Hermann Petzold Pernía.

De igual forma, estuvieron presentes los miembros del Comité Asesor, los Editores de las Revistas Utopía y Praxis Latinoamericana, Dr. Álvaro Márquez, el Dr. Luis Eduardo Díaz, Director de la Revista Gaceta Laboral y la Dra. Cyntia Martínez, Editora de la Revista Venezolana de Trabajo Social de la Universidad del Zulia.

Estuvieron presentes la Dra. Flor Villalobos, Directora del Post-grado de la Facultad de Ciencias Jurídicas, la Dra. Cynthia Martínez, Directora del Centro de Trabajo Social y el Dr. Cleotilde Navarro, Director de Didse.

También se encontraban profesores miembros del Comité Editor y el personal administrativo de la Revista.

Comenzaron seguidamente los discursos. Tomé la palabra para agradecer a todos los presentes, a los profesores su participación en tan significativo evento para nosotros, ver la realización de 15 ediciones consecutivas de Frónesi en el mundo académico y científico. Asimismo, se destacó que Frónesi llega a más de 500 prestigiosas universidades nacionales e internacionales, lo cual ha asegurado su visibilidad y promoción más allá de nuestra ciudad, a nivel internacional, enfatizando el orgullo por el trabajo *a través de este fecundo proyecto editorial*.

Por su parte, la Dra. Laura García Leal, en su discurso, destacó el nacimiento de la Revista, indicando su evolución destacada en el tiempo e hizo énfasis en los órganos y entes que han permitido su existencia y difusión como el CONDES, órgano responsable de la difusión y divulgación de la misma.

El Dr. Andrés Quijada Ruiz en su discurso, resaltó que Frónesi es una revista de primer orden integrante del conjunto de publicaciones científicas de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, dentro de las políticas editoriales de la Universidad y enfatizó la necesidad de seguir aunando esfuerzos en la tarea editorial, que se revierte en numerosos beneficios para la Academia, siendo las revistas los órganos de difusión y divulgación científica de primera envergadura. Asimismo, la publicación de Frónesi se enmarca dentro de las 27 revistas científicas de la ilustre Universidad del Zulia.

Después de los intensos y sentidos discursos, seguidamente se procedió al otorgamiento de los reconocimientos: en primer lugar, a su fundadora, Dra. Brigitte Bernard, recibiendo la placa condecorativa su hijo Christopher Bernard, al Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES), recibiendo la placa condecorativa la Mgs. María Paiva, la Casa Editorial Astro Data y a la propia Revista, recibéndola el Dr. Delgado Ocando y los miembros presentes del Comité Editor.

De igual forma, se otorgaron diplomas de reconocimiento por la labor efectuada a los miembros fundadores, asesores, árbitros y demás autoridades universitarias por el valioso, generoso e incondicional apoyo que han dado a la Revista Frónesi, en el período 2006-2008.

Se reiteró la intención de continuar la trayectoria de Frónesi de constituirse en el centro para la reflexión de los grandes temas de la filosofía social, jurídica y política.

También se mencionaron los nuevos proyectos los cuales se encuentran bajo la dirección del actual Comité Editor, entre ellos, la publicación del Boletín dedicado al **“Coloquio Internacional entre Venezuela e**

Italia", intitulado "**Derechos Humanos y Humanidad del Derecho**". Asimismo, se ha planificado la elaboración de un anuario dedicado a la filosofía del Derecho para este año 2008.

La alegría y el entusiasmo de los participantes se ofrendó con una deliciosa torta de cumpleaños, las cuales degustaron los participantes, con lo cual se culminó el evento.

De esta forma, nos sentimos felices de compartir con nuestros compañeros, amigos, colegas, autores, investigadores, estudiantes y con todo aquel que lee las páginas de nuestro esfuerzo cotidiano.